

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 27.02.2013

Kükenkasten zieht ins Museum

Halberstadt (sc) Nicht mehr lang, dann wird das Osterfest gefeiert. Im Städtischen Museum wird deshalb wieder ab 8. März der „Kükenkasten“ Einzug halten, in dem Eier ausgebrütet werden. Kindergruppen und Schulklassen können in dieser Zeit nicht nur nachschauen, wann denn die ersten Küken schlüpfen, sondern auch Osterdeko filzen. Die Küken werden aber wohl erst ab dem 26. März ihre Schnäbel den Besuchern entgegenrecken und in der „bunten Kiste“ über Ostern im Museum verweilen, bevor sie auf den heimischen Bauernhof zurückkehren. Gruppen können sich bei Evelyn Winkelmann zum Osterbasteln anmelden, Telefon (0•39•41)•55•14•63.



Kleine Küken sind zu Ostern im Museumsfoyer zu bestaunen.